

Serafín y la botella

Autora: **Sandra Jessica Pinto Castillo**
Vicuña, Región de Coquimbo

Ilustración: **Macarena Salazar**

La mamá mandó a Serafín a comprar un jugo al almacén.

Al tener la frambuesa-embotellada en sus manos, dejó el almuerzo y bebió todo su contenido.

De inmediato se dio cuenta de lo que había hecho y decidió esconder la botella.

Fue al lado del camino donde nadie pasaba, dejó la botella, y cuando se decidía a volver, escuchó una voz que decía:

“Serafín, Serafín...”

Se dio vuelta y cuál fue su asombro al descubrir que la botella la hablaba y le decía:

“Es tan importante dejar los desechos donde corresponde, ¿por qué no me dejas en la caja de las botellas? Así, podré servir para guardar más jugos en el futuro”.

Serafín aprendió la importancia de reciclar.

